

lunes 18 de julio de 2022

Diputación firma un convenio con Almonaster, El Campillo, La Zarza-Perrunal y Zalamea en el marco del proyecto Firepoctep

M.^a Eugenia Limón impulsa la implementación de actuaciones que “den valor al espacio natural y generen empleo y fijación de la población en los entornos rurales”



Descargar imagen

La presidenta de la Diputación de Huelva, María Eugenia Limón Bayo, y los alcaldes Jacinto José Vázquez, de Almonaster la Real; Juan Carlos Jiménez, de El Campillo; Juan Manuel Serrano, de La Zarza-Perrunal; y Diego Rodríguez, de Zalamea la Real, han suscrito un convenio para establecer las bases de colaboración entre las cinco entidades para la implementación en el territorio del proyecto FIREPOCTEP– Fortalecimiento de los Sistemas Transfronterizos de Prevención y Extinción de Incendios Forestales y

mejora de los Recursos para la Generación de Empleo Rural PostCovid-19-.

El proyecto FIREPOCTEP, gestionado desde el Área de Desarrollo Territorial de la institución provincial, fue aprobado en el marco de la última convocatoria de proyectos estratégicos o estructurantes plurirregionales del Programa POCTEP 2014-2020, en el que la Diputación de Huelva participa como beneficiario, aprobado en la cuarta convocatoria de proyectos estratégicos o estructurantes dentro del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza POCTEP 2014-2020, siendo el plazo de finalización del proyecto el 31 de diciembre de 2022.

En el marco de FIREPOCTEP, el ente provincial tiene previsto implementar, en estrecha colaboración con los cuatro ayuntamientos anteriormente mencionados, diversas actuaciones relacionadas con la promoción de la empleabilidad y el emprendimiento en el marco del empleo verde, vinculado a la gestión sostenible de espacios forestales y a la prevención de incendios forestales, para lo que cuenta con un presupuesto global de 253.800 euros, de los que 190.350,00 euros son financiados por el FEDER.

Como ha indicado la presidenta, M.^a Eugenia Limón, desde la Diputación de Huelva “mantenemos el compromiso firme de poner en marcha en estos cuatro municipios todas aquellas actuaciones, dentro de nuestras competencias, que

dinamicen e impulsen el desarrollo de las áreas forestales y naturales desde una doble perspectiva: fomentando actividades que valoricen el espacio natural y propiciando actuaciones que generen empleo y fijación de la población en los entornos rurales, sobre todo cuando han sido sacudidos por una catástrofe medioambiental como es un incendio forestal”.

El plan de trabajo de la institución provincial en el proyecto FIREPOCTEP, cuya ejecución está prevista en estos cuatro municipio, contempla entre sus actuaciones la puesta en marcha de un Plan de Promoción de la Empleabilidad ligada al emprendimiento y al empleo verde en el ámbito local; el equipamiento de un Centro para la Promoción del Empleo Verde y la Economía Circular; la implementación de un Programa de Educación y Sensibilización Medioambiental; puesta en marcha de un Plan de Formación para el Incremento de las Capacidades de la Población Rural en la Gestión de Espacios Forestales; la promoción turística en espacios devastados por incendios; y la creación de itinerarios senderistas señalizados.

FIREPOCTEP

A través del Área de Desarrollo Territorial, la institución provincial participa, junto a 20 socios más, en el proyecto FIREPOCTEP, aprobado en la cuarta convocatoria de proyectos estratégicos o estructurantes dentro del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza POCTEP 2014-2020, siendo el plazo de finalización del proyecto el 31 de diciembre de 2022.

FIREPOCTEP tiene entre sus objetivos generales aunar esfuerzos y unificar criterios de actuación conjunta en la lucha contra los incendios forestales entre España y Portugal, beneficiando a todos los territorios de la frontera hispano-lusa. La Diputación de Huelva cuenta con un presupuesto total de 300.000 euros de los que 225.000 euros son aportados por el FEDER y el resto es cofinanciado por la entidad supramunicipal. Las principales actuaciones de la institución provincial en este proyecto están localizadas en los términos más afectados por el incendio de Almonaster la Real - Almonaster la Real, El Campillo, La Zarza-Perrunal y Zalamea la Real-.